

## Billige Kleidung – zu welchem Preis?

### Awo-Jugendworkshop „Weltreise einer Jeans“

**GE.** Wer möchte nicht modisch gekleidet sein? Wer sucht nicht nach dem nächsten Schnäppchen? Möglichst billig soll es sein. Doch für unser Schnäppchen wird anderswo auf der Welt ein hoher Preis gezahlt.

Welche Folgen unsere Schnäppchenjagd für die Arbeiter, darunter viele Kinder, in den Produktionsländern hat, ist Thema eines Awo-Workshops, den die Awo am

Sonntag, 18. Mai, von 10 bis 16 Uhr für Jugendliche und junge Erwachsene im Alter von 14 bis 21 Jahren anbietet.

Die Teilnehmer begeben sich dabei im Integrativen Multikulturellen Zentrum der Awo (IMZ) an der Paulstraße 4 auf die „Weltreise einer Jeans“ und denken über den eigenen Lebensstil nach: Wie wichtig sind uns Klamotten? Sollten wir unser Kaufverhalten ändern? Die Kampagne für

saubere Kleidung ist Thema, ebenso gibt es Tipps, wie man sich im Label-Dschungel zurechtfindet. Auch eigene Ideen für alternative Produktionsmöglichkeiten sind gefragt.

Die Teilnahme ist kostenlos. Eine Anmeldung ist erforderlich bis zum 14. Mai bei Nadine Urlacher, [nadine.urlacher@awo-gelsenkirchen.de](mailto:nadine.urlacher@awo-gelsenkirchen.de); Tel. 40 94119, denn die Teilnehmerzahl ist begrenzt.